

## SAMMLUNG VON KLARSICHTIGEN SÄCKEN UND PAPIER/KARTON IN DEMSELBEN MÜLLWAGEN?



Seit dem 1. Januar 2022 haben Sie wahrscheinlich bemerkt, dass nur noch **1 Müllwagen vorbeikommt**, um in Ihrer Straße alle 8 Wochen die klarsichtigen Säcke abzuholen, und dabei gleichzeitig Papier/Karton und manchmal sogar die blauen Säcke abtransportiert.

*Keine Sorge, alles in bester Ordnung ;-)*

### WARUM?

Eigentlich sollten die klarsichtigen Säcke Ende 2021 abgeschafft werden, doch das **kommt erst im Januar 2023**, wenn unser neues PMK-Sortierzentrum fertig ist.

Die neue Trennanlage wird voraussichtlich Anfang 2023 in Betrieb gehen. Daher haben wir die **Abfuhr der klarsichtigen Säcke in Ihrer Gemeinde um ein Jahr verlängert** und einen neuen Auftrag für diese Getrenntsammlung ausgeschrieben.

Sobald unsere neue Trennanlage in Betrieb ist, kommen die **Verpackungsabfälle aus weichem Plastik zusammen mit den anderen Plastikabfällen in den blauen Sack**.



### ABER WARUM DANN NOCH TRENNEN?

Der klarsichtige Sack ist stärker und reißfester. Deshalb kann er bei der Getrenntsammlung mit dem Papier/Karton zusammengepresst werden, ohne dass sich die Fraktionen mischen. Beim Abladen nimmt der Sack wieder seine ursprüngliche Form an und wird dann manuell vom Papier/Karton getrennt.



HAUS-ZU-HAUS  
SAMMLUNG



ABLADEN



TRENNUNG VON HAND



*Wir können uns vorstellen, dass sich bei dieser Vorgehensweise mancher die Frage stellt, wozu er denn überhaupt noch trennen soll und ob denn wirklich recycelt wird. Wir können Ihnen versichern, dass sich diese Methode seit vielen Jahren bei der Sammlung von Geschäfts- und Industriabfällen bewährt hat. Auf diesem Weg **verringern wir die Auswirkungen auf die Umwelt**, weil weniger Fahrzeuge für die Getrenntsammlungen unterwegs sind.*

### WUSSTEN SIE ÜBRIGENS ...

dass Sie auf der letzten Seite Ihres Intradel-Entsorgungskalenders einen Gutschein für eine Rolle klarsichtige Säcke haben?

Infos